
一般社団法人鶴見みどりのルート1をつくる会
第3回理事会 議事録

日　時：令和元年10月30日（水）14：00～15：30

場　所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台11-1）
出席者：代表理事　髙田房枝

理　　事　伏島隆興・木口多恵子・浅村俊輔・池田隆・赤堀健一・
鶴巻積（記録）

　　　　広報担当　宇都宮由視子

第3回理事会の開会にあたり、定款第33条の規定による開会の定足数である
過半数を満たしていることを報告。
　次に、理事会の議長は定款第32条の規定により代表理事が務めることになっ
ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。

1.10月度活動報告について
　1）10月度のクリーンアップ活動の実施報告。
　　実施日：10月17日（木）10：00～11：30

　　参加者：21名
　2）里山ガーデンフェスタは台風のため中止した旨を報告。
　　なお、事前準備の時からご指導いただいていた奥村先生には当会より御礼
の品を贈ることとした。

　3）一般社団法人化したことを受け、ロゴマークを10/4に修正したことを報
告。費用は5,500円。

　4）現状、髙田代表理事が自費で賄っている当会のホームページについて、契
約先のＮＴＴコミュニケーションより、現契約の「エコノミータイプ」が
11月に終了となり新たに「ビジネスタイプ」になる旨の連絡があった。こ
れを受け、代表理事個人の契約から当会との契約に変更するとともに、契
約先についてはＮＴＴコミュニケーション以外を含め検討することとし
た。なお、契約先については髙田代表理事に一任することとした。

　5）当会の活動に関心のある方よりメールが届いたことを髙田代表理事から
報告があった。返答内容については、ホームページに出ている範囲内で回
答する。また、イベントへの参加（見学）もお知らせすることとした。

　6）髙田代表理事より、大学時代のゼミにて当会の活動内容を生徒に発表し
たとの報告があった。生徒の中にまちづくりに関心がある方がおり、当会



の活動に一度参加する旨の報告が併せてあった。
2.今後の活動計画について
　1）冬イベント「枝サンタ」について浅村理事より説明があった。
　　日時：2019年11月30日（土）10：00～15：00（準備9：00～）
　　　　　※荒天の場合は2019年12月7日（土）に順延
　　場所：ライフ鶴見店店頭
　　・応援者は、スタバ3名、ヨゼフ学園2名、自治体3名、ＧＦ3名、ライフ1

名の計12名を予定。
　　・枝の準備（太い枝を切る等）については、髙田代表理事より関係各所に

依頼することとし、関係各所での対応が難しい場合は、専門業者に依頼
することとした。

　　・テントについては、木口理事が対応することとした。
　2）鶴見区ハマロードサポーター交流会について改めて髙田代表理事より説明
があった。

　　日時：2019年11月22日（金）13：30～17：00
　　場所：開港記念会館および神奈川県警察本部
　　　・参加希望者は11月7日（木）迄に髙田代表理事まで連絡。
　3）11月度クリーンアップ活動

日時：11月21日（木）10：00～
・終了後、参加者の慰労会を開催することとした。

　4）11月度理事会
日時11月27日（水）14：00～
場所：聖ヨゼフ学園

　5）12月度クリーンアップ活動
　　　日時：12月19日（木）10：00～

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。


